

Datum: 17. März 2025
Zeit: 9 Uhr
Ort: Bibliothek
Anwesend: Gérard Widmer (Präsident)
Brigitte Hirsig
Maria Schmutz
Bernhard Maurer
Philipp Günter
Anne Buri Geissbühler (Protokoll)
Entschuldigt: Anton Hagen

Traktanden

1. Begrüssung
2. Genehmigung Protokoll vom 11.2.2025
3. Begrüssung und Vorstellung des neuen Vorstandsmitglied Philipp Günter
4. Stand der Dinge
5. Ohrenschmaus 2025
6. Organisation, Abläufe in unserem Verein
7. Kurier
8. Sponsoren
9. Verschiedenes

1. Begrüssung

Gérard eröffnet die Sitzung um 9.00 Uhr. Alle sind einverstanden mit den Traktanden. Gérard dankt im Namen von allen für Gipfeli und Kaffee von Yolande!

2. Genehmigung Protokoll vom 11.3.2025

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt.

3. Begrüssung und Vorstellung des neuen Vorstandsmitglied Philipp Günter

Philipp stellt sich vor. Wichtig: Philipp in WhatsApp Gruppe nehmen ◇ Gérard übernimmt dies. Bene schaut für Foto mit Philipp

4. Stand der Dinge

Konto: CHF 4'958.- // Mitglieder: CHF 3'670.- // Ohrenschmaus: CHF 300.-

Es gab weitere Einzahlungen von MG.

5. Ohrenschmaus 2025

Brigitte berichtete über die Organisation.

Zugesagt: Märchengesellschaft 300.- // Märchenstiftung 500.-

Einige Sachen sind noch offen

Brigitte hat allen Künstler*innen Verträge geschickt und ist mit ihnen punkto Titel, Text dazu und Foto im Austausch. Es geht vor allem auch darum, was wir als Text auf die HP stellen.

Ohrenschmaus-Karte soll gestaltet, gedruckt und aufgelegt werden. Programm auf Rückseite. Brigit kommt auf uns zu.

Werbung: Sensetaler, je nach Einnahmen geben wir noch mehr Geld für die Werbung aus.

Es müsste auch eine Sitzung mit Steffi vom Schloss geben. Wird von Brigitte organisiert.

Wir haben noch immer das Zelt (bei Bene eingelagert) und können dies einsetzen ◇ dran denken!

Gérard verdankt die grosse Arbeit von Brigit.

6. Organisation, Abläufe in unserem Verein

Bitte Protokoll lesen! □ □

Anne schickt die Liste der Abläufe an alle ◇ bitte aktualisieren und an Anne zurück

Wir nehmen fix ein Traktandum auf: Rückblick auf den vergangenen Anlass

Boris Bittel: er selbst hat den Anlass genossen.

Idee: Natascha als Anlass Boris auf Englisch wäre auch möglich

Gérard kennt die Kirche sehr gut und will sich mehr einbringen bezüglich Akustik.

Hinweis: Materialpool (Bene);

Kommunikationsflüsse: Kurzfristigkeit, Zeit reicht nicht, Feedback geben reicht nicht.

Wenn etwas angefordert wird, dann umgesetzt wird, dann melden, dass es angepasst wurde!

Bitte Wichtiges auf Liste! Insbesondere: erst Korrektur, dann weiter (Druck, HP)

In Zukunft bitte die Texte zum Korrekturlesen etwa eine Woche im Vorfeld verschicken.

Für nächsten Anlass wichtig: auf der Gemeindeseite die Anlässe eingeben. Gérard möchte dies abgeben und informiert Philipp über diese Aufgabe.

7. Kurier

Gesamtbetrag für Inserate sind an falsche Adresse geschickt worden. Die Nachverfolgung hat nun einen Betrag ergeben, den wir bekommen haben.

Wir entscheiden, dass Gérard Frau Geissbühler einen Bon für eine Kulturmenu im Schloss schenkt!

8. Sponsoren

Mobi und FKB noch nicht bezahlt: Gérard schickt Anne den Jahresbericht und eine Rechnung. Anne schreibt dann an die beiden.

9. Verschiedenes

Karten: wir brauchen in nächster Zeit neue Karten mit gewissen Anpassungen.

MV: Getränke bezahlen im Schlüssel; scheinbar wurde der Betrag durch die MG aufgeteilt: war sehr viel für MG!!!

Gérard schreibt Entschuldigungsschreiben an teilnehmende MG!

Maria: Ausstellung mit Markus: wer ist da?
Anne, Gérard, Bene

King Pepe: sollen Stühle hingestellt werde? Gérard schaut mit Künstler. Gérard reserviert 20 Plätze für Brigit (zum Geburtstag)

Gérard: Fotos von den Anlässen werden an Bene geschickt. Immer wieder aktualisieren, das neuste kurz nach dem Konzert, das letzte in der Liste weg.

Bene: wann beginnen wir mit der Planung 2026; wir reservieren die Mai Sitzung dafür

Brigit: Künstlerbörse in Thun steht vor der Türe: ♦ 10./11./12. April 2025
Bene hat Interesse; direkt mit Brigit schauen

Nächste Sitzungen: Montag, 14. April 2025; 9 Uhr Bibliothek (Thema: Abläufe)

Ende der Sitzung: 10.30 Uhr

TO DO für ALLE

- Liste der Abläufe aktualisiert an Anne zurück
- Wenn etwas angefordert wird (Korrektur) die Person, die danach die Korrektur umsetzt, meldet, dass es angepasst wurde!
- Göttis oder Gottis der Anlässe schicken Fotos an Bene
- Mai Sitzung: Ideen Anlässe 2026

TO DO für

Gérard

- Philipp in WhatsApp Gruppe nehmen
- Dran denken: Zelt, das bei Bene eingelagert ist
- Neu: fixes Traktandum: Rückblick auf den vergangenen Anlass
- Akustik in der Kirche schreit nach Erfahrungen von Gérard...
- Jahresbericht plus ES an Anne (Sponsoren)
- Entschuldigungsschreiben an teilnehmende MG!
- 20 Plätze für Brigit (zum Geburtstag) reservieren

Bene

- Bene schaut für Foto mit Philipp für HP
- In Zukunft bitte die Texte zum Korrekturlesen etwa eine Woche im Vorfeld verschicken.
- Die aktuellen Fotos des letzten Anlasses auf die HP; der letzte fällt raus

Brigitte

- Sitzung mit Steffi vom Schloss
- Texte, Fotos «Ohrenschmaus» an Bene

Anne

- Liste der Abläufe an alle ♦bitte aktualisieren und an Anne zurück
- Mail an FKB und Mobi (Geld)